

Paris salue la constitution par le CIO d'une équipe d'athlètes olympiques réfugiés

Le Comité International Olympique (CIO) a annoncé la constitution d'une équipe d'athlètes réfugiés pour les Jeux Olympiques et Paralympiques 2016. La Ville de Paris salue cette décision qui fait le pari de l'avenir et de la réussite de l'intégration.

La commission exécutive du Comité International Olympique (CIO) a annoncé la création d'une « équipe d'athlètes olympiques réfugiés » pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de Rio 2016. Elle sera accueillie et accompagnée dans les mêmes conditions que les délégations des 206 Comités Nationaux Olympiques (CNO) présents à ces Jeux.

« Je salue cette décision qui fait le pari de l'avenir et de la réussite de l'intégration. Il s'agit d'un geste fort de solidarité, particulièrement symbolique, qui contribuera à faire évoluer le regard que portent le grand public et les dirigeants politiques et économiques sur les réfugiés. Une fois encore, le monde du sport est fidèle à ses valeurs et au rendez-vous des grands défis de société », salue Anne Hidalgo, Maire de Paris.

Dans le cadre de l'engagement pris par le CIO d'aider les athlètes frappés par la crise mondiale des réfugiés, les CNO ont identifié quarante-trois athlètes réfugiés susceptibles de pouvoir se qualifier pour les Jeux Olympiques de Rio 2016. Ces candidats ont ensuite reçu une aide financière pour leurs préparatifs en vue de leur éventuelle qualification. L'équipe des athlètes olympiques réfugiés en lice à Rio devrait comprendre entre cinq et dix de ces athlètes.

« Cette démarche a une résonance particulière à Paris, qui est confrontée depuis début 2015 à un flux migratoire sans précédent. En un an, ce sont près de 5.000 réfugiés qui ont été pris en charge dans la capitale, grâce à la mobilisation conjointe des associations, de la Ville et de l'Etat. Toute la Communauté de Paris s'est mobilisée pour accueillir les réfugiés, notamment les membres des clubs sportifs qui leur permettent d'avoir accès à la pratique sportive. Cet engagement des Parisiens est admirable », témoigne Anne Hidalgo.

« Dans le cadre de l'UEFA EURO 2016, la Ville a d'ailleurs engagé une nouvelle initiative d'intégration par le sport : de mars à juin, elle organise avec l'Association Aurore le premier Championnat de la solidarité, une compétition amicale qui réunit Parisiens et réfugiés autour des valeurs universelles du sport et de l'amour du football », souligne la Maire de Paris.